

Bericht Sommerwanderung auf den Ritten am 8. Juli 2023

Am Samstag, 8. Juli trafen sich 31 Personen, um an der Wanderung auf den Ritten teilzunehmen. Wir fuhren mit dem Zug nach Bozen und mit der Seilbahn bis Oberbozen am Ritten. Nach einer kurzen Kaffeepause ging es mit der Rittner Schmalspurbahn weiter nach Klobenstein, wo unsere Wanderung begann. Wir durchquerten das Dorf und erreichten bald die „Fenn Promenade“ und Lengmoos. Über den Gehsteig ging es weiter zum Erdpyramidenweg mit gewaltiger Aussicht zu den weltbekannten Erdpyramiden und auf die Seiser Alm mit dem mächtigen Schlernmassiv und den Dolomiten. Es war ein angenehmes Wanderwetter und wir bewunderten unsere herrlichen Berge und gingen dann weiter über den Finsterbachgraben nach Maria Saal, einer kleinen Wallfahrtskirche mit dem Abbild der schützenden Madonna, wo jeder seine Sorgen hinbringen konnte. Im nahen Gasthof „Egarter“ wurde uns ein köstliches Mittagessen serviert, das alle mit gutem Appetit verspeisten. Nach der Mittagspause und einigen netten Gesprächen machten wir uns auf den Heimweg. Einige fuhren mit dem Linienbus, andere wanderten zurück nach Klobenstein, wo uns die Schmalspurbahn zurück nach Oberbozen brachte. Mit der Seilbahn ging es nach Bozen und mit dem Zug zurück ins Pustertal.

Für gar einige Teilnehmer war dies ein Ausflug in eine unbekannte Gegend.